

第22回あわくら・武蔵路健康マラソン全国大会



3月18日、「あわくら・武蔵路マラソン」が、美作市（大原・東粟倉地区）・西粟倉村で開催されました。今年は1月、2月の暖冬から季節が逆になつたような天候の中、黄金泉から美作市大原総合支所までの10km「いで湯の里コース」には218名の選手が参加しました。沿道からは、地元の皆さんからの声援があり、選手たちも声援に応え春のあわくら路を駆け抜けました。



第9回教育長杯ゲートボール大会開催



ました。当日は、8時30分開会でしたが、参加選手の皆さんの中には早朝より練習に励んでいる方もあり、気合十分といった様子で熱戦を繰り広げられました。

試合結果

優勝	大茅チーム
準優勝	景清チーム
第3位	猪之部チーム
第4位	坂根チーム

3月22日に『教育長杯ゲートボール大会』が、村内7チームの参加のもと「コンベンションホール」にて開催され



あわくら大学だより

平成18年度の卒業式・修業式を3月19日（月）に行いました。式では学長の道上村長のあいさつ、そして、青木議長をはじめとする来賓の方々からお祝いの言葉をいただき、卒業証書、皆勤賞、精勤賞の授与を行いました。

今年度の皆勤賞は20名の方がおられ、とても優秀でした。



様々なことを学んだ平成18年度でした！



「がんばった1年
笑って振り返り」

4月20日(金)「入学式・始業式」を行います。